

4

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, monsieur Allan J. MacEachen, annonce les nominations suivantes qui entreront en vigueur dans les prochains mois.

M. Norman Frederick Henderson Berlis, 61 ans, de Toronto, au poste d'ambassadeur du Canada au Danemark. M. Berlis est actuellement directeur de la Direction des Nations Unies (affaires économiques et sociales) au ministère des Affaires extérieures, ambassadeur et représentant du Canada au Conseil économique et social des Nations Unies.

Au cours de sa carrière au ministère des Affaires extérieures, M. Berlis a été haut-commissaire (1962-65) au Tanganyika (appelé plus tard Tanzanie), et également accrédité auprès des gouvernements d'Ouganda (1962-65) et du Kenya (1964-65). Il fut ensuite nommé au poste d'ambassadeur du Canada en Pologne (1965) et revient à Ottawa où il assumera les fonctions de Chef du Protocole (1967). En 1970, il fut nommé ambassadeur du Canada en Autriche.

Il succédera à M. Donald M. Cornett qui rentrera au Canada.

M. John G. H. Halstead, 53 ans, de Vancouver, sous-secrétaire d'Etat suppléant au ministère des Affaires extérieures, au poste d'ambassadeur du Canada auprès de la République fédérale d'Allemagne.

M. Halstead fut ministre à l'ambassade du Canada à Paris (1961-65), puis directeur de la Direction de l'Europe et adjoint au président du groupe spécial sur l'Europe (1966-71). Il a été nommé sous-secrétaire d'Etat adjoint en 1971 et a été sous-secrétaire d'Etat intérimaire au ministère des Affaires extérieures de septembre à décembre 1974.

Il succédera à M. Gordon Gale Crean qui devient professeur invité au Centre des relations internationales de l'Université Queen's.

M. Edward Graham Lee, 43 ans, de Vancouver, maintenant conseiller juridique du ministère des Affaires extérieures, et directeur général du Bureau des affaires juridiques au ministère des Affaires extérieures, au poste d'ambassadeur du Canada en Israel et haut-commissaire à Chypre. M. Lee a été affecté dans les missions du Canada à Jakarta et Londres. M. Lee a été directeur de la Direction des opérations juridiques, directeur adjoint puis directeur de la Direction du personnel du ministère des Affaires extérieures. Il succédera à M. Thomas Paul Malone dont l'affectation sera annoncée plus tard.